

El doctor Germán Darío Arias Pimienta es economista de la Universidad Autónoma de Manizales con estudios de Maestría en Administración Tecnologías de la Información del Instituto Tecnológico de Monterrey y Especialización en Gerencia de Negocios Internacionales.

Su trayectoria profesional inició en 1995, en las Empresas Públicas de Manizales. En dicha organización fue clave en la reestructuración de la entidad, producto de la entrada en vigencia de la Ley de Servicios Públicos Domiciliarios.



En agosto de 2003, se integró al equipo del Ministerio de Comunicaciones en la Dirección de Desarrollo del Sector. Durante su paso por la entidad contribuyó en varios retos regulatorios: apertura del mercado de larga distancia -en los noventa estaba limitado a tres operadores-; la interconexión entre operadores; la asignación de espectro adicional para los operadores móviles con el fin de poder atender la creciente demanda del servicio y la liberalización de bandas de frecuencia para el uso de tecnologías de acceso inalámbrico, tales como Wi-Fi.

Regresó al sector privado, entre los años 2007 a 2013, como Gerente de Asuntos Regulatorios para ETB. En esta empresa lideró la definición de la estrategia regulatoria integral, combinando elementos económicos, legales, financieros y técnicos, y sus implicaciones en la estrategia del negocio de la compañía.

Recientemente, se desempañaba como Gerente de la Iniciativa de TIC y Agro en el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, desde donde estructuró este proyecto con el objeto de lograr que las TIC mejoren la calidad de vida de los campesinos y aumenten la productividad del campo.

Su experiencia tanto en el sector público como privado le ha dado la oportunidad de conocer las dos caras del ejercicio regulatorio y del diseño de la política pública en el sector de las TIC.

